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射水市教育委員会５月定例会会議録 

 

 

Ⅰ 開会日時 令和３年５月２８日（金）   開会 午前１０時００分 

                      閉会 午前１０時５５分 

Ⅱ 会議場所 本庁舎会議室４０１ 

 

Ⅲ 出席委員 

  金谷教育長、眞岸委員、宮原委員、野上委員 

    

Ⅳ 会議事件説明員 

原事務局長、杉高事務局次長、久々江事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）、中川   

学校教育課長、小竹教育センター長、北村スポーツ施設整備班長、安元学校教育課長

補佐、高井学校教育課総務企画係長 

 

Ⅴ 傍聴人数 なし 

 

Ⅵ 会議の要旨 

  午前１０時００分、教育長が開会を宣した。 

 

１ 会議録の承認 

   承認された。 

 
２ 事務局報告 
（１）令和３年６月射水市議会定例会会期日程（案）について 
   教育委員会事務局長が資料１に基づき説明した。 
（２）令和３年度６月補正予算について 
   教育委員会事務局長が資料２に基づき説明した。 
（３）令和３年６月射水市議会定例会提出議案について 
   教育委員会事務局長が資料３に基づき説明した。 
 
３ 協議事項 
（１）令和４年度使用教科用図書の採択について 
   学校教育課長が資料４に基づき説明した。 
 
４ 各課等の連絡事項及び報告事項 
（１）教育相談事業及び適応指導教室「いみずの」について 
   教育センター所長が資料５に基づき説明した。 
（２）令和３年度いみず親学びスクールの実施について 
   事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が資料６に基づき説明した。 
（３）教育委員会行事予定 

    学校教育課総務企画係長が資料７に基づき説明した。 
 

５ その他 
（１）学校教育課長が令和４年度重点要望事業の案件概要について説明した。 
（２）教育センター所長が小・中学校家庭教育専門支援員について説明した。 
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（３）事務局次長が「あったか家族応援プロジェクトクーポン」の使用状況について 

説明した。 
（４）次回教育委員会の開催日時について 
   ６月定例会 ７月２日（金）午後４時００分から 本庁舎会議室４０１ 

 
６ 議事 
（１）教育相談事業及び適応指導教室「いみずの」について 

［委 員］ 今年度から新たに予算付けされた小・中学校家庭教育専門支援員は、  

教育相談事業に位置付けされるのでよいか。また、どのような支援を行わ

れようとしているのか。 

[事務局]  小・中学校家庭教育専門支援員は、教育相談事業に位置付けされるもの

であり、教育センターの配置となる。センターに常時在席するということ

ではなく、主に、小中の各学校等の巡回を行いながら、学校現場を支援し

ていく。 

また、児童生徒の中には、学校に登校しているものの家庭環境に不安が

ある子供達も見受けられており、そのような子供達が不登校や問題行動等

の重症化に至る前に、早期段階から支援を行っていくほか、学校と連携し

各家庭への訪問の実施、子育て支援課の家庭児童相談員との連携をしてい

きたい。 

今年度については、常勤の１名体制ではないが、小学校、中学校のそれ

ぞれに公認心理士や社会福祉士の資格を持っている支援員を配置する２名

体制にて実施していく。 

ただ、学校別では兄弟で支援をするケースに対応できないこともあるた

め、中学校区で分けることも考えている。 

   [委 員]  今年度から新たに予算付けされた事業であり、少しでも子供達の支援に 

つながるよう、しっかりお願いしたい。 

 

（２）令和３年度いみず親学びスクールの実施について 

［委 員］ スマホやパソコンだけでなく、最近はゲームにより生活リズムが崩れて

いる子供が多くゲーム脳になっており、朝に起きることができない子供達

が多い。 

また、保護者は子供のメディアコントロールに困っており、約束を守る

ことができずに、切れやすい子供達も増えている。 

スクールでは、このようなことについても、話をしていただけたらよい

と思う。 

 ［事務局］ 了解した。 

 

 （３）その他 プールについて 

  ［委 員］ 昨年度は、１回もプールの稼働がなかった。今年度は１学期のプール活 

動を実施するとの話を聞いているが、プールがしっかり稼働するか心配を 

しているところである。子供達はプールを楽しみにしている。 

このように、限られた期間での水泳学習をとなることから、プールの修 

理等に時間を要して活動ができないということがないよう、早めの点検等 

の対応をお願いしたい。 

  ［事務局］ ６月１日からプールの開栓等の作業を行うこととしており、機器の不具 

合については、学校と連携しながらしっかりと対応したい。 
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 （４）その他 通級指導教室について 

  ［委 員］ 小杉南中学校においては、通級指導教室の開設されていない。 

通級指導といった特別支援教室の実施は望まれているところである。 

中学校の要望なども聞きながら、是非ご配慮をお願いしたい。 

        また、通級は配慮が必要な子供達が来ている教室であり、学校で指導に 

当たっている先生方は子供達への対応等に困っていたり、悩んでいたりす 

ることもあると思う。 

教育委員会の指導主事の先生方が相談に乗っていただくなどお願いをし 

たい。 

 

 （５）その他 あったか家族応援プロジェクトクーポンについて 
  ［委 員］ ２５日に射水市公式ラインアカウントから配信された「あったか家族応 

援プロジェクトクーポン」を確認させていただいた。あったか家族のイラ 

ストもあり、射水市は「あったか家族応援プロジェクト」に一生懸命取り 

組んでおられ、大変温かい気持ちになり感激していた。 

［委 員］ ラインを活用したデジタルだけでなく、「あったか家族応援プロジェクト 

クーポン」を多くの方に利用していただけるよう、教育委員会前や市役所 

１階の窓口等で、クーポン券を実施していることやその状況をお知らせす 

るといった工夫もお願いしたい。 

 

午前１０時５５分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。 


